
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

①
境地区では移住定住者が、ここ数年増えている、ある区では区民の世帯数より準区民の世帯数が上回っている。移住者の
方々の大半が富士見町を選んだ理由を理解しているか。

②
現在進めている事業も大切であるが、進める前からこの地域を選んだ方々の選択理由を移住定住促進としての第一のＰＲに
入れるべきと思うが町の考えは。

③ 重要な事はネットワーク、それらをつなぐ人だと思うが、そのパイプ役を町が出来ないか。

④ 町側と商工会側と、話し合われ目指すところを共有する必要性があると思うがその考えは。

① 不妊治療や不育症への助成は。

② 一人当たり（一夫婦）の限度額はあるか。

③ 今後、新たな母子保健事業への助成などの考えは。

① 現在、１日平均の利用者は。

② 今の場所で案内所として機能をしているか。

③ 観光客にわかりやすい別の場所への移転計画はあるか。

① 仮称「ゆめの森公園」の管理棟をどの様に使うのか利用内容は決っているか。

② 都市計画を含め駅南側との連動を町としてどう考えていくのか町長の考えは。

③ お隣茅野市が昨年開設した「ゆいわーく茅野」の様なまちづくり拠点を作る気はないか。

① 建て替えの条件整備を何時からどの様にしていくのか。

② 基金設立に向けた具体的計画を検討すべきではないか。

③ 町内の小学校のありかたをも含めて検討委員会を立ち上げていくべきではないか。

①
２０６０年人口目標を１００％にしているが、近隣市町村でこのような計画を立てているところは他にない、無理な計画ではなく、
身の丈に応じた計画にすべきではないか。

②
「呼び込み」型重視の政策から町内の今ある地域の力を支援し、伸ばす、「内発」型・「町民ファースト」の政策に転換すべきで
はないか。

③
子供等の医療費助成制度の拡充、保育料・小学校等の給食費無料化等、子育て支援に力を入れてこそ人口増につながるの
ではないか。

①
町長はこの予算が通らなければ富士見町は錆びついてしまうと言った。人口減対策としてこの5年間でＩＴ移住者を150人呼び
込むとしているが、この予算が通らなければ、何人に落ちると見込まれるか。

②
農業ＩＴ開発者は、南牧村でＪＡとタイアップして酪農関係ＩＴを開発したと言った。村は関与していない。農業アプリ開発に町税
を投入するのではなく、ＪＡと業者でタイアップして開発すべきものではないか。

① 一度町を出た方が町に帰る際の住宅の新築・改築の補助、年齢制限の問題など、総合的に整合性を図るべきではないか。

② 公平性の点からも住宅リフォーム助成制度、商店リフォーム助成制度も見直し、整合性を図るべきではないか。

（４） 大学生のための奨学金について ①
1月全協で説明された奨学金制度は、利子補給のみであまりにも貧弱である。町の人口対策のためにも岡谷市、下諏訪町、
諏訪市並以上の支援が必要ではないか。

教育長

（５）
境メガソーラー建設計画につい
て

①
１２月議会で、町長は、関係集落が区総会などで圧倒的多数が反対を表明したことについて、関係集落の行為を批判する発
言があったが、関係集落から町長への抗議の声が届いているはず。発言を撤回する考えはないか。

町　長

矢島　　尚１０

町　長（２） 来年度ＩＴ関連予算について

 質問順   　　　　　　　　　　第４９１回　平成２９年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

町　長（１） 総合戦略・人口ビジョンについて

町　長
富士見小学校の建て替え計画は
いつから進めるのか。

（２）

（３）

教育長（①）
町　長（②③）

富士見駅を中心とした南北をつ
なぐ町づくりの長期ビジョンを考
えるべきではないか。

移住・定住者の借家確保策につ
いて

１

（１）

２ ６ 織田　昭雄

町　長

（１） 移住定住促進と空き家対策 町　長

観光案内所の移転計画は

不妊治療等費用助成の現状は 町　長（２）

（３）

３ ７ 名取 武一

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４９１回　平成２９年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① ４月以降の発注手続きはどんな方法を取ったのか？（文書があるの？）

② 見積書無しで内示で発注し、事業を進めた他の事例は？

③ 花アプリの業務委託契約書に明記されたバイナリデーターを町はどう活用するのか？

① このプロジェクトを主体で動かすのは誰か？

② 誰のためにこのソフトを開発するのか？

① 鉢巻道路の歩道整備検討の進捗状況は？

② 鉢巻道路下の森林整備事業の進捗状況は？

① なぜ今、旧小学校を改築し保育園とする考えに至ったのか。

② 改築後子供の安全確保について敷地全体を見ての考えは。

① 今後の森のオフィスの企業形態は。

② 経営責任者及び企業会計責任者は。又、経営の自由度は。

③ 入居企業１社当たりの税収は。

④ 森のオフィスの平成２９年度の予算及び重点施策は。

（３）
平成２７年度テレワーク加速化事
業の３つのアプリ事業について

① 観光ＩＴ・農業ＩＴ・健康ＩＴの加速化事業を考えたのはいつの時点か。 町　長

① 「森のオフィスの人たちの様々な提案があった」様々な提案とはどのような提案か。

② 「議会はいらないとの結論を出して全額返還となった」この議会はいらない結論とは何の事か。

③ 「国からも、こじつけられた因縁ではないかと言うような批判をあびた」国からとは誰のことか。又、こじつけられた因縁とは。

④ 「まちに損害を与えた議会の行動」とは何を根拠として、何がどのくらいの損害か。

⑤ 「民意を聞いてみようと５回の住民懇談会を開いて意見を聴いた」とあるがこの民意とは。又、その結果の評価は。

⑥ 経済効果の問いに、「町は４，０００世帯で６，０００万円であるから住民税が」この数字の根拠は。

⑦ 「１世帯の食料等々は年間３００万円程度で２０人ということで６千万円の経済効果」３００万円程度の根拠は

⑧
「ＩＴ・農業・観光それらを柱としてお互い繋ぎ合わせて、相乗効果を出してこの町は生き残れる」この町は生き残れるとの根拠
は。

⑨
「議会の皆様がたぶん頭では理解していると思うがこじつけの理由で反対する町民のためにならない」頭では理解している
又、このこじつけの理由とは何か。

町　長

五味　平一

町　長

１ 名取 久仁春
町　長

町　長（３） 道路整備事業について

テレワーク者移住による地域産
業強化と地域活性化事業につい
て

（２） 農業ITプロジェクトについて

町　長

町　長

（２）
賃貸契約となる富士見森のオ
フィスについて

（１）

落合保育園の改築計画について（１）

５ ８

４

教育長

（４）
ＬＣＶによる平成２９年度首長新
春インタビューについて
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 質問順   　　　　　　　　　　第４９１回　平成２９年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
町が策定した「まち・ひと・しごと創生　総合戦略」は英語教育の充実を掲げ、小学１～４年生の学習時間を増やしている。保育
園にも拡大し、英語に親しむ時間、「英語遊び」を取り入れてはどうか。

② 教材は地方創生交付金を充て、講師は英語ボランティアという方法もあるのでは。

③ 小学校も含めた英語教育の推進を、町内外にどうアピールしているか。

①
３市町村で進める新ごみ処理施設の建設計画では、中間処理施設「諏訪南リサイクルセンター」の稼働した翌年、平成３２年
度に最終処分場の稼働を目指すとある。リサイクルセンターの稼働目標が１年先延ばしとなる中で、最終処分場の建設計画
にも変更は出てくるか。

②
リサイクルセンターの候補地が茅野市米沢の植原田区内に決まった。ごみ処理の一元化を進める中で、次のステップである
最終処分場の建設計画について、町はどのような姿勢で臨むのか。

③
かつて、町内に最終処分場の候補地が選定されたが、計画は白紙に戻った経緯がある。その原因をどう分析し、今後の行政
に生かしてくか。

④
灰溶融施設の建設計画は下流域の住民を巻き込んで大きな問題となった。今後、新たな最終処分場の候補地選定が３市町
村で始まる中で、町はどのように対応していく考えか。

① 環境面からも、空き家、空き店舗対策を進めるべきだと思うが、どう考えるか。

②
高齢者人口のピークは２０４０年。高齢者の単身世帯の増加は、将来的に空き家が増加する要因にもなるといわれるが、町内
の状況は。

③ 「特定空家」と認定すべき物件は町内にあるか。認定した場合の対処方法は。

④ 所有者が不明な不動産は、町内にどのくらいあるのか。所有者の特定が難しい物件への対応は。

⑤ 空き家等対策審議会を設け、官民挙げて抜本的な対策を推進すべきだと思うが、どう考えるか。

⑥ Ｄランクの空き家に関しては、撤去費用に補助金を投入することも検討してはどうか。

① 町長として、この計画が富士見町にもたらす経済効果、メリットについての考えは。

② 対策の取れないデメリットとして、町長の想定される問題は。

③ 釜無川河川の環境について、町長の認識は。（釣りや川遊びなど）

①
昨年３月の補正で農業、医療ＩＴプロジェクトに２００万円加速化交付金が計上されましたが、どの様に使われ、何時・どんな結
果が出たのか。

②
２８年度事業による観光ＩＴ（花アプリ）の検証結果から、今後は企業努力によるバージョンアップを期待しても良いのでは。又、
今回予算化を望む８００万円の根拠は。

③
農業アプリに持たせる機能、その目的、その効果はどう想定し、如何なるデータを基に考えているか。又、完成させる為の最
終的な見込み予算額は。

① 町が実施した「空き家調査」は「特措法」のガイドラインに沿ったものか。

② 「空き家等対策計画」は策定されているか。策定するつもりはあるか。

③ 「特措法」を駆使して、空き家対策に本気で取り組むか。

④ 「空き家対策総合支援事業」に取り組むつもりがあるか。

⑤ 「総合支援事業」と「推進事業」の関連はどうか。

（３）
空き家、空き地、空き店舗対策の
強化を。

（１）小池　　勇３８ 町　長

グローバル社会で活躍する子ど
もたちのために、できることは。

空き家対策について

町　長

山梨県企業局による釜無川水力
発電所計画について

五味　高幸

（２）
観光・農業ＩＴプロジェクトについ
て

６ ２ 川合　弘人

４７

（１） 町　長

教育長

町　長

町　長

一般廃棄物（ごみ）処理基本計
画への対応。特に最終処分場の
建設計画に関する方針は。

（１）

（２）
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

 質問順   　　　　　　　　　　第４９１回　平成２９年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 森のオフィス企業の成果物（ネットブック開発支援）の継続は、投資効果の検証が先ではないか。

②  「入笠に咲く花」のガイドブックの再発行や「富士見高原に咲く花」として第2弾の編集を考えては。

③ 菊栽培アプリは、富士見の菊栽培を画一化し、多様な選択肢のアイデアを摘むことになりはしないか。

①  安心して住み続けたい地域の個性を生かした土地利用の課題とは。

② 地権者の高齢化・後継者不足に伴う農耕地やパイプハウス等を、今後の土地利用・施設整備に活かす考えは。

① 移住、定住者と新規就農者とは利用目的が違うため補助制度を分ける考えは。

② 空き家調査の物件別のランク付けの現状は。

③ 再生等推進事業の活用にあたり、持ち主への意向調査により町としての具体的アドバイスをしていく考えは。

① 公園の必要性について以前否定されたが今になって実行する理由は。

② なぜここで事業実施なのか、市街地の全体構想を計画してから実施をする考えは。

③ 管理棟の配置、規模、外観、利用上の安全対策は考慮されているか。

① 平成３２年より移設利用となるが、粗大ごみ処理施設等のストックヤードとしての利用は。

② 回収ストックできる施設、場所等の確保の考えは。

③ 茅野市の埴原田地区への町民の認知度があがるための方策を考えているか。

④ 各集落の３ヶ月に１度の回収を、認知度があがるまで増やす考えは。

① バス停利用者の利用状況と問題点はないか。

② 借地借上をしているが、町有地として買い上げ有料化する考えは。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　３月６日（月）　５名　１番～５番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　３月７日（火）　５名　６番～10番

町　長
教育長

（仮称）「ゆめの森公園」について

１０ ５

（２）

町　長

町　長（４）

小林　市子

町　長（２）

地方創生推進交付金に係る評価
について

高速バス駐車場について

町　長

三井　新成

（３）

９

諏訪南リサイクルセンター移設に
ついて

空き家対策と空き家活用につい
て

（１）

９

（１）

町　長

富士見町の土地利用・都市計画
の推進について
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